
      Ill.mo Sindaco della Città di Biella 

        Ill.mo Presidente del Consiglio Comunale  

        Spett.le Ufficio Affari Generali  

Biella 14/06/16 

INTERROGAZIONE  ( risposta  scritta e orale )     

Funzionamento Allarmi scuole comunali  

Considerato che    

La sicurezza negli edifici scolastici dovrebbe essere ai primi posti tra le priorità a cui deve far fronte 
un’amministrazione comunale . 

Osservato che   

nelle ultime settimane due stabili scolastici sono stati oggetto di atti di vandalismo , scasso , furto e 
danneggiamenti  (scuola media Salvemini e scuola materna Silvio Cerruti ) . 

Preso atto che     

gli asili nido,le scuole dell’infanzia , elementari e medie sono stabili comunali , quindi dovrebbero essere 
sotto stretto controllo di questa amministrazione . 

Considerato che   

in entrambi gli edifici scolastici sopracitati  gli allarmi non erano in funzione da tempo  quando sono stati 
“visitati “ dai ladri e dai vandali  

SI INTERROGA CODESTA AMMINISTRAZIONE PER SAPERE 

- come mai il sistema di antifurto  alla scuola media Salvemini non funzionava ed è stato riattivato 
solo dopo la seconda incursione da parte dei  vandali ? 

- come mai il sistema di antifurto  alla scuola dell’infanzia Silvio Cerruti non era funzionante ? 
- quale è la situazione degli allarmi nelle scuole e negli edifici comunali ?  
- quali sono funzionanti ? quali no ? 
- quali edifici non sono dotati di allarme ? 

 

I Consiglieri della Lista Civica Biellese  

Paolo Robazza 

Donato Gentile 

Federico Maio 

Pietro Barrasso  
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